



Termina con éxito Primer congreso internacional de ingeniería agroindustrial como escenario para la innovación y la integración académica.

Villavicencio, octubre 9 de 2014. Con balance positivo concluyó el Primer Congreso Internacional de Ingeniería Agroindustrial, organizado por el programa de Agroindustria, en la Universidad de los Llanos.

Al encuentro asistieron cerca de 200 estudiantes quienes apreciaron las últimas propuestas tecnológicas e innovadoras aplicables en la región Orinoquia; así mismo, conocieron los estudios realizados por los asistentes de México, Costa Rica, Cuba, Venezuela, Perú, Brasil y Argentina.

Leonardo Alonso Gómez, director del programa de Ingeniería Agroindustrial y coordinador del Congreso, afirmó que el evento fue un éxito, resaltó la participación de ponentes internacionales y calificó el Congreso como una ganancia para el área académica, investigativa y tecnológica de la región.

Todos los ponentes pudieron mostrar a las nuevas generaciones sus más recientes investigaciones en productos forestales no maderables, producción de productos de belleza, gestión tecnológica, desarrollo rural, creación de diesel a partir de caña de azúcar, y secadores solares comunitarios, como alternativa de desarrollo para las comunidades, entre otros.

María Cristina Ospina, docente del programa de Agroindustria dijo que el evento permite futuros espacios de integración académica y científica, además de posicionar al programa de Agroindustria en la región, y a la Universidad en el país.

Estudiantes como Daniel Barbosa y Sergio Valencia resaltaron la trayectoria investigativa de los ponentes y destacaron la excelente organización del evento.





Instituto de Acuicultura de los Llanos, veinte años aportando a la región y el país.

Durante el VI Congreso Colombiano de Acuicultura que se lleva a cabo en Villavicencio, Meta, tuvo lugar la celebración de los 20 años del Instituto de Acuicultura de los Llanos- IALL-, unidad desde donde se han desarrollado las más importantes investigaciones para el sector acuícola de la región.

La historia empezó en 1994 cuando los profesores Alfredo Arias Castellanos, Walter Vásquez y Pedro René Eslava, hicieron posible el sueño de crear un instituto que permitiera a los docentes realizar actividades de investigación, para lo cual debieron presentar y defender su propuesta ante el Consejo Superior Universitario.

Durante ese año comenzaron algunos trabajos de investigación y presentaron proyectos para financiación de Colciencias y otros entes externos a la Universidad. Hicieron la propuesta del primer posgrado de “Especialización en acuicultura, aguas continentales”, que en su primera cohorte contó con 19 estudiantes de diferentes ciudades del país, y organizaron el II Congreso colombiano de acuicultura”.

Hasta la fecha, el IALL ha sido núcleo para la formación de 147 egresados de Unillanos. Desde allí se trabajan en diferentes zonas de la región y el país, contribuyendo al desarrollo del sector acuícola, área donde la **Orinoquia es el segundo productor de peces del país, con una producción de 1200 toneladas mensuales.**

Parte de la labor adelantada por los docentes del IALL y directivos de la Universidad de los Llanos, le permite hoy contar a la región con el primer y único Doctorado en Ciencias Agrarias.

Por su parte, los docentes Alfredo Arias Castellanos, Walter Vásquez, Pedro René Eslava y Pablo Emilio Cruz Cazallas fueron homenajeados en esta celebración del Instituto, recibiendo distinciones por su loable trabajo en la enseñanza, investigación y trabajo con las comunidades regionales y nacionales.

La celebración también permitió reunir a más de 50 egresados, quienes pudieron compartir sus experiencias en el campo laboral y el desempeño como investigadores en distintas entidades de Colombia y el mundo.

